



Regierungsratsbeschluss vom 07. Januar 2025

Ratschlag betreffend Investitionsbeitrag an die Projektierung der neuen Margarethenbrücke

P241753

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Ratschlag an den Grossen Rat.

Begründung

Das Interesse von Basel-Stadt an einer neuen Margarethenbrücke ist gross, denn die Brücke kann die verkehrlichen Anforderungen schon länger nicht mehr erfüllen. Um die kantonalen Interessen im Sinne der soeben kommunizierten, umfassenden Neugestaltung des Stadtraums rund um den Bahnhof SBB zu wahren und das Projekt für einen Brückenersatz gemeinsam mit der SBB voranzutreiben, will sich der Kanton an den Projektierungskosten beteiligen. Die rechtzeitige Finanzierung ist zentral, um zeitliche Unterbrüche im Projektlauf zu vermeiden und die zügige Umsetzung des Gesamtvorhabens zu unterstützen.

